

Discours prononcé à Tavannes le 8 juin 1996 à l'occasion de la 32ème Fête de la jeunesse jurassienne

## Météo jurassienne : le temps se gâte !

**J**urassiennes, Jurassiens, Chers amis,

Il y a des indifférents, des démotivés, des déracinés, des gens qui ont fait "tabula rasa" de leur passé de militant, de leur conviction. Il y a le marais glauque des égoïstes, des attentistes, des à-plat-ventristes. De cette jungle, les pires à supporter sont les moralistes, les donneurs de leçons, les "moi-je". Tout ce "bon peuple" ne doit pas étouffer notre message, refréner notre élan, atténuer notre action.

Soyons sûrs d'une chose, le Jura de demain c'est la jeunesse jurassienne d'aujourd'hui. Elle sait, nous savons, que seule l'indépendance de notre pays, est propre à redonner souffle à nos vallons, à susciter initiatives et projets ambitieux, à défendre notre langue et notre culture. Débarrassons-nous des petits schémas, rejetons xénophobie et repli sur soi. Voyons loin, voyons grand !

Une Assemblée interjurassienne a institutionnalisé un dialogue nord-sud. En quelque sorte, le Jura se retrouve. Cela est heureux, mais l'Assemblée interjurassienne doit aujourd'hui disposer de compétences décisionnelles sans quoi elle connaîtra sous peu le sort de la défunte FJB.

Le statu quo actuel est malsain. Ce printemps, le Groupe Bélier a fait part de ses craintes aux autorités fédérales. Aucune réponse ! Notre message est pourtant suffisamment important pour qu'on y prête garde. Nous nous emploierons donc dans les prochains mois à troubler ce silence complice. Météo jurassienne : le temps se gâte !

Vive le Jura Libre et bonne fête à tous

**Groupe Bélier**